



学校だより

流山市立西初石小学校

校長 奥村 明子

在籍児童数 682名

令和5年6月1日

<https://schit.net/nagareyama/nshatusyo>

感謝の気持ちを大切に ～感謝の言葉を伝えるとポジティブになれる～

校長 奥村 明子

6月は多くの地域が梅雨入りする時期です。じめじめとした長雨の日が続く一方、夏に向けて気温が上昇していきます。学校では、活動に応じて適宜、水分補給や休憩をとるなど熱中症予防に努めています。また6月中には、体育館の空調設備工事も完了いたしますので活用していきます。

先月中旬には、市内陸上大会が行われました。今年度は観覧席からの応援も実施され、子供たちは多くの声援を受けながら、自己ベストに向けて一生懸命に競技を行いました。会場に響き渡る歓声、どよめく会場の雰囲気…久しぶりの感覚に胸にこみ上げるものがありました。大会運営に尽力いただいた皆様、ありがとうございました。

本校は、西初石中学校区地域学校協働本部のコーディネーターさんを中心に、保護者や地域の皆様によるボランティア活動がさかんです。これまで、全校読み聞かせ・図書館整備、プール・窓・トイレなどの掃除、休日の花壇の水やりなどを行っていただきました。中でも、4年の自然観察と5年の田植え(米づくり)は、一年間をとおして、地域の恵まれた環境のもと、自然や季節の移ろいを体感できます。今後も、学校環境の整備や各学年の学習支援など多くの活動を予定しております。

多くの方々子供たちのために、そして学校のために、お力添えいただいていることに感謝の言葉しかありません。保護者や地域の方々と共に、子供たちを育てていることを実感する日々です。

さて、子供たちにも大切な言葉だよと話していますが、「ありがとう」という「感謝の気持ち」を持てるとどんな効果があるのでしょうか。

- 人と良いつながりが持てる(嫌な気持ちになる人はいない)
- 周りの協力を得やすくなる(いざという時に力になってくれる)
- ポジティブになれる(相手への敬意や尊敬が含まれることが多い)
- 成功しやすい(ストレスが減ったり、お互いを高め合える)

日々の生活が「あたりまえ」ではないということ意識し、子供たちには、人のかかわりやさまざまな体験を通して、感謝の気持ちを持てる、そしてその思いを伝えられる子になってほしいと心から願っています。

あらためて、さらによりよい西初石小になるよう、職員一同、力を合わせてまいりますので、今後とも皆様のご理解とご協力のほど、よろしく願いいたします。



田植え



窓掃除



プール清掃

なお活動の様子については、1階多目的室の廊下に掲示しております。ご来校の際は、ぜひご覧ください。

6月の行事予定

1日(木)	ふれあいタイム(1・6年) トイレ清掃ボランティア	15日(金)	千葉県民の日
2日(金)	全校5時間授業 トイレ清掃ボランティア	16日(金)	クラブ活動 ふれあいタイム(3・4年) 読み聞かせ・図書整備ボランティア
3日(土)	土曜参観日・引き渡し訓練	20日(火)	5年生林間学園(さしま少年自然の家) ふれあいタイム(1・3年) 2年生野菜の育て方教室
5日(月)	振替休業	21日(水)	5年生林間学園(さしま少年自然の家)
6日(火)	教育相談日 2年生校外学習(アンデルセン公園) トイレ清掃ボランティア	22日(木)	生活安全教室(4・6年) ふれあいタイム(2・5年)
7日(水)	トイレ清掃ボランティア	23日(金)	特別日課4時間授業 流教研
8日(木)	特別日課4時間授業	26日(月)	4年生自然観察(大畔の森)
9日(金)	委員会活動	27日(火)	ふれあいタイム(2・4年)
12日(月)	あいさつ運動(4年)	28日(水)	3年生スーパーマーケット見学
13日(火)	心電図検査(1年) スクールカウンセラー来校	30日(金)	委員会活動

表彰(5月29日全校集会) おめでとうございます!

- ★千葉県教育奨励賞顕彰 6年生
- ★市内陸上競技大会

女子走り幅跳び	第5位	5年生
男子ボールスロー	第5位	6年生
5年男子100m	第4位	
6年女子100m	第8位	
- ★市民陸上大会

4年女子100m	第1位
4年女子100m	第2位



市内陸上競技大会

1・2年生防犯教室 ～自分の身は自分で守ろう～

流山警察署の生活安全課の方を講師にお招きし、1・2年生の防犯教室を行いました。

不審者に遭遇した場合、近くの人に助けを求めることが、実際にはなかなか難しいそうです。その場面を想定し、大きな声を出して、走って助けを求めに行く練習を全員で行いました。

児童からは、「『いかのおすし』は知っていたけれど、『はちみつじまん』は初めて知ったので嬉しかった。勉強になった。」などの感想が聞かれ、体験を通して自分の身を守る方法を知ることができました。

例えばお子さんが公園などで遊んだ帰り、友達と別れて一人になる場所はどこかご存じでしょうか。お子さんと一緒に、お家の周りの状況や気をつける場所を、是非、確認していただきたいと思えます。

寄贈していただきました

日本美的集団株式会社様より、地域貢献の一環として、市内小中学校にロボット掃除機を寄贈していただきました。本校でも、校内美化に活用させていただきます。



熱中症に注意

体育や運動部の部活動では、マスクをはずしません。また、登下校についても、暑い日にはマスクをはずすよう呼びかけています。

クールタオルの使用も結構ですので、ご家庭でも声かけをお願いします。